

## Gewinnausschüttung des elften Adventsmarktes in der Walzenmühle

Jutta Rosenthal vom Rotary Club Flensburg Nordertor konnte begeistert verkünden, dass der diesjährige Adventsmarkt in der Flensburger Walzenmühle wieder rund 20 000 Euro erwirtschaftet hat!

Unter Anwesenheit von Vertretern der Service Clubs Inner Wheel, Lions, Rotaracter, der Rotarier und der Soroptimisten, die sich in Flensburg zusammen getan haben, um einmal im Jahr am Sonnabend vor dem ersten Advent einen Markt auszurichten, traf man sich in der Flensburger Walzenmühle bei Roberto Gavin, um die Spende in Empfang zu nehmen und über das begünstigte Projekt zu berichten. Die Einnahmen kommen ausschließlich wohltätigen Zwecken zu Gute, insbesondere werden Einrichtungen in Flensburg bedacht, die sich der Kinder und Jugendarbeit angenommen haben.

900 Euro bekamen gleich vor Weihnachten die Rotaracter für ihre jährliche Geschenkeaktion. Sie bedenken Kinder und Jugendliche mit Weihnachtsgeschenken, die sonst nichts erhalten würden.

Schutzengel wurde wie jedes Jahr bedacht, diesmal mit 8 000 Euro, um Ehrenamtliche fortzubilden, in diesem Jahr mit dem Schwerpunkt auf Sprach- und Bewegungstherapie für Kinder.

Die Lebenshilfe freut sich über 3600 Euro für Musiktherapie im sonderpädagogischen Hort.

Das Projekt der Rotary Clubs „Deutschlernen in der Kita“ in zwei Kindergärten der Neustadt erhält 2000 Euro.

Das Kooperationsprojekt „Sport spricht alle Sprachen“, das benachteiligten Kindern die Teilhabe am Vereinssport ermöglichen soll, bekam 2500 Euro, wobei 250 Euro selber durch den Verkauf von Logo T-shirts erzielt worden war.

3000 Euro waren der „Tropfen auf den heißen Stein“ für die Flensburger Flüchtlingshilfe. Die studentische Vereinigung hatte sich 20 000 Euro für ein Fahrzeug zum Ziel gesetzt. Auf der Zielgeraden fehlten gerade noch 3000 Euro, die Frau Rosenthal ihnen zusichern konnte.

Nun bekommt die Flüchtlingshilfe ein Fahrzeug, mit dem bei Umzügen geholfen werden kann oder Sachspenden transportiert werden können.

KuKiNe e.V. möchte mit den erhaltenen 900 Euro in der Flensburger Theaterschule Improvisationstheater für Kinder mit und ohne Behinderung anbieten. Der Verein bietet allen interessierten Menschen unabhängig von Herkunft, Alter und Einkommen, die Möglichkeit Kunst und Kultur zu erleben und aktiv zu gestalten. Beim Adventsmarkt unterhielten sie einen Stand, der Kinder betreute und beschäftigte.

Sönke Petersen als Vertreter der Walzenmühle sicherte Frau Rosenthal zum Abschluss gleich wieder zu, dass man auch in 2017 in gewohnter Weise gemeinsam den beliebten und erfolgreichen Adventsmarkt durchführen könne.

Gisela Walter